

Workshop Apresiasi Guru dan Kepala Sekolah Pendidikan Dasar 2020

Hotel Sahid, Tangerang Selatan, Indonesia
27-30 November 2020

PREFACE

Buku prosiding volume ini berisi makalah-makalah terpilih mengenai pendidikan dan pembelajaran yang telah disusun dan dipresentasikan pada Workshop Apresiasi Guru dan Kepala Sekolah Pendidikan Dasar Tahun 2020 yang diselenggarakan oleh Direktorat Guru dan Tenaga Kependidikan Pendidikan Dasar, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.

Kegiatan Apresiasi bagi Guru dan Kepala Sekolah Pendidikan Dasar Tahun 2020 telah terpilih 40 orang guru dan kepala sekolah jenjang SD dan SMP yang berhak menerima penghargaan atas kinerja dan/atau karya yang bersifat pembaruan (inovatif) serta bisa memberikan dorongan pada teman sejawatnya untuk melakukan hal serupa (inspiratif). Dari 40 peserta yang mengikuti Workshop Apresiasi Guru dan Kepala Sekolah Pendidikan Dasar Tahun 2020, terpilih 22 makalah yang disajikan dalam prosiding ini.

Semoga kehadiran prosiding ini dapat membahah wawasan dan kahasana kelimuan pendidikan dan pembelajaran, khususnya pada jenjang SD dan SMP. Kritik dan saran selalu kami nantikan untuk perbaikan penerbitan prosiding di masa yang akan datang.

Editor Prosiding,

Suhendra, Ph.D.

Angga Hadiapurwa, M.I.Kom.

Moh Salimi, M.Pd.

Ratna Hidayah, M.Pd.



PEER REVIEW STATEMENT

All papers published in this volume of Social, Humanities, and Educational Studies (SHEs): Conference Series have been peer reviewed through processes administered by the proceedings Editors. Reviews were conducted by expert referees to the professional and scientific standards expected of a proceedings journal published by Universitas Sebelas Maret.

TABLE OF CONTENTS

PREFACE	i
PEER REVIEW STATEMENT	iii
TABLE OF CONTENTS	vi-xi
Sedekah Kurikulum 2013: Sebuah Pendekatan Menanamkan Nilai-Nilai Luhur Pancasila Di Dunia Pendidikan Dengan Semangat Gotong Royong Alphian Sahrudin	1-10
Program Kursus Bahasa Inggris Gratis “JeepEnglish” sebagai Upaya Meningkatkan Kompetensi Sopir Jeep Wisata Ari Sulisty	11-17
Pembelajaran IPA Berbasis Android Video di Masa Pandemi Covid-19 Dian Khoirul Huda	18-24
PJJ Menggunakan Model Project Based Learning dengan Kolaborasi 11 Mata Pelajaran Untuk Meningkatkan Pemahaman Siswa Terhadap Wabah Covid 19 di Kelas 8A SMPN 4 Cikalongwetan Endang Wahyu Widiasari	25-31
Model Pembelajaran Studysaster Dalam Upaya Meningkatkan Imunitas pada Pandemi Covid-19 Erna Widyasari	32-37
Pemanfaatan Aplikasi Web Sebagai Salah Satu Solusi Media Pembelajaran Jarak Jauh Di Masa Pandemi Covid-19 Eri Teguh Kurniawan Suyatna	38-47
STEM Holic Community untuk Pengembangan Kompetensi Guru dalam Pembelajaran STEM Hardani	48-53
Pembelajaran Flipped Classroom Terintegrasi Rumah Belajar Untuk Meningkatkan Ketrampilan Berfikir Tingkat Tinggi Umi Rosidah	54-62
BBB (Bermain, Belajar, Berkarya) Strategi Meningkatkan Kepercayaan Diri Siswa Beragama Buddha Di SD Negeri 2 Plososari Patean Kendal Widi Astiyono	63-70
Merentang Masa Depan Pendidikan di SMP Negeri 1 Lirung Melalui Peduli Lingkungan Adriana Niora Maalua	71-76

RANGKIANG BARISI (Rangkaian Kegiatan Pengembangan Budaya Literasi) Di SDIT H Djalaluddin Gantino Habibi	77-87
Gelem Takon: Strategi Menjadikan Sekolah Cerdas Karakter lis Nur'aeni	88-94
Kantin Sekolah Pencetak Karakter Lina Kamalin	95-105
Strategi PIGELTIK Menuju Sekolah Adiwiyata di SMP Negeri 4 Bobotsari Purbalingga Miswadi Warsono	106-117
Siklus 3M Meningkatkan Keprofesionalan Guru Dalam Pembelajaran Daring Murniasih	118-128
Digi Kreasi: Optimalisasi Digital Literasi dengan Pemanfaatan Keragaman Media dan Aplikasi Walisa Tri Agustiningasih	129-137
Menyalakan Api Literasi Dengan Grow Me Wahyu Kris Aries Wirawardana	138-145
Optimalisasi Peranan Dudi Sebagai Penguatan Ekosistem Pendidikan Di Sekolah Satu Atap Surtini	146-151
Studio Pembelajaran Sekolah Di Masa Pandemi Covid-19 Di SMP Muhammadiyah Plus Salatiga Sutomo	152-159
Inovasi Pembelajaran Kelas Inklusi di SD Negeri 003 Loa Kulu untuk Membentuk Adaptasi Perilaku Sosial Peserta Didik Berkebutuhan Khusus Suwarni	160-165
Gerakan Budaya Cinta Lingkungan Untuk Mewujudkan Sekolah "BARA API" (Bersih, Asri, Rapi, Aman, Patuh, Dan Indah) Di Sekolah SMP Negeri 2 Pakem Tri Worosetyaningsih	166-177
Pengaruh Blended Learning Dan Portal Rumah Belajar Terhadap Motivasi Dan Hasil Belajar Siswa Waluyo Iskak	178-184